

Sesiona en Cuba V Conferencia de Estudios Estratégicos



La Habana, 23 oct (RHC) La V Conferencia de Estudios Estratégicos comienza este miércoles con la participación de expertos cubanos y extranjeros que examinarán, entre otras temáticas, la política exterior de Estados Unidos y su incidencia en el contexto político internacional.

Reunidos hasta el viernes en el Centro de Investigaciones de Política Internacional (CIPI), los especialistas intercambiarán sobre el nuevo intento de recuperación de la hegemonía y el liderazgo mundial de Washington mediante el retorno de la Doctrina Monroe que sintetiza su objetivo expansionista con la frase América para los americanos.

También, los cambios en el mapa político de América Latina, las realidades y perspectivas de las fuerzas de izquierda y progresistas para enfrentar la contraofensiva de las oligarquías, la derecha y la extrema derecha internacional.

De igual modo, la política exterior y de seguridad de Estados Unidos, y sus proyecciones hacia regiones, subregiones y países.

Entre los temas del encuentro están, además, la crisis del sistema capitalista y sus manifestaciones, los cambios geoeconómicos y geopolíticos en el orden global, así como las incidencias de los polos de poder mundial sobre los equilibrios globales y regionales.

Los expertos analizarán asimismo la crisis del multilateralismo y el derecho internacional; la necesidad de repensar la integración Sur-Sur; y los escenarios comunicacionales en el mundo en conflicto: desafíos y oportunidades. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/205646-sesiona-en-cuba-v-conferencia-de-estudios-estrategicos>



Radio Habana Cuba